

Director de la OMS visitará zonas congoleñas afectadas por el Ébola



Ginebra, 3 nov (RHC) El director general de la Organización Mundial de la Salud -OMS-, Tedros Adhanom Ghebreyesus, visitará del 5 al 9 de este mes la [República Democrática del Congo](#), donde varias regiones sufren la aparición del [Ébola](#).

Se prevé que la delegación de la OMS, integrada también por el secretario general adjunto de la ONU Jean-Pierre Lacroix, se reúna con las autoridades en Kinshasa, las primeras en responder al brote, y con la dirección de la oficina de Naciones Unidas, su personal y sus socios humanitarios.

La misión visitará la oriental provincia de Kivu del Norte, donde se localiza el foco del actual brote del virus de la fiebre hemorrágica del Ébola.

Según la OMS, hasta el 1 de este mes se registraron 279 casos de infección por ébola en la República Democrática del Congo, 244 confirmados por pruebas de laboratorio, 179 personas perecieron como consecuencia de la enfermedad y 81 personas lograron restablecerse.

Medios de prensa subrayaron que este se trata del peor brote de la dolencia ocurrido en esa nación en la última década y el segundo declarado en 2008, tan solo ocho días después de que el ministro de Salud, Oly Ilunga, indicara el fin de la anterior epidemia en el noroeste del país.

(Fuente: [PL](#)).



Radio Habana Cuba